

## Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes: Un llavero con varias llaves. por Cayetano Alvarez; un pasamontañas y un tapabocas, por los niños Juan Codina y Antonio Márquez; una llave, por Jacinto Tresener; un guante, por Manuel Bou Solber. Todo a disposición de quien acredite su propiedad.

## Turno Farmacéutico

El domingo día 21 lo prestará la Farmacia Ruscalada.

## Movimiento Demográfico

**NACIMIENTOS:** Juan Ariaza Sanpedro; Catalina Mascort Viñals.

**DEFUNCIONES:** Carlos Lloveras Lladó, 4 años; Angela Gasch Blanqué, 50 años; Alberto Guinaldo Sayós, 40 años; Dolores Viñas Font, 72 años.

## COMARCALES

### ROMAÑA DE LA SELVA

#### MONTAÑA DEL ROSARIO

Los albañiles y picapedreros están trabajando desde principios de año en esta parroquia de las Gabarras, para edificar el Atrio-Capilla exterior de Ntra. Sra del Roser, monumento de amor que ofrecemos a la Virgen, nuestra Madre, sus fieles devotos del Bajo Ampurdán y La Selva, en este Año Mariano.

Este nuevo trono del Roser de María ha de inaugurarse el domingo, día 2 de mayo próximo, en la jornada del X Aplec de la Santa Cruz conmemorando en forma comarcal el Centenario de la Inmaculada y el Cincuentenario de la Cruz Monumental de Romaña que levantaron nuestros abuelos en 1904.

El proyecto de la obra en construcción se debe a la inspirada labor de los arquitectos Sr. Luis Sibils y Sr. Juan M.º de Ribot.

La altura de Romaña, cada día más visitada, por sus encantos naturales, desde ahora y por medio del Rosario Misionero que desde allí se propagará, tendrá proyección espiritualmente universal.

Conviene pues, que todos aportemos, en la medida de nuestras posibilidades, un donativo generoso para levantar esta atalaya mariana y misionera.

Los donativos pueden mandarse directamente al Sr. Rector de Romaña de la Selva, o entregarlos en las casas de cada población que aparecen autorizadas para ello con un cartelón ilustrado.

Donativos recibidos hasta la fecha, 13 febrero:

Dos de quinientas, uno de doscientas, seis de cien, uno de 75, algunos de cincuenta, numerosos de veinticinco y algunos de quince, diez y cinco pesetas, que suman en total unas tres mil pesetas.

La suscripción sigue abierta, hasta cubrir las 25.000 pesetas que ha de importar el presupuesto.

## Reunión de La Comisión Municipal Permanente

Aprobación de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de pesetas 12.420'15.

Previa su lectura, los Sres. reunidos quedan enterados del telegrama de agradecimiento que se ha recibido de S. E. el Jefe del Estado en contestación del que se envió con motivo de las Fiestas del Aniversario de la Liberación de la ciudad.

Dada cuenta del oficio que envía el Sr. Administrador de Correos de esta Subalterna en cumplimiento de órdenes de la Superioridad, se accede a que corra de cuenta del Ayuntamiento el coste de pintar de color aluminio totalmente, los buzones de los estancos y el de la Estación, pero insistiendo, al contestar afirmativamente al ruego de la Administración, en que se efectúen dos repartos diarios, tal como se hacía al antes del G. M. N., ya que a partir de aquella fecha el desarrollo y auge de la ciudad en todas sus actividades turísticas, industriales y comerciales lo imponen



Sesión del 11 - II - 54

como una verdadera y auténtica necesidad.

Acto seguido, se procede a la aprobación del dictamen propuesta emitido por la C. M. de Hacienda en resolución de los escritos de D. Ramón Matas Arxer y D. Pedro Ciurá Pou afectos a la plantilla de funcionarios municipales, por virtud de los cuales se les concede el tercer quinquenio a partir del día 4 y 3 del corriente mes, respectivamente.

A continuación y por unani-



Semana del 17 al 23 Febrero 1924

El domingo, elementos de las dos sociedades de pescadores de la localidad organizaron una colecta pública a beneficio de las familias de las víctimas del naufragio de una barca dedicada a la pesca del bou. La comitiva precedida de la orquesta La Unión Guixolense, recorrió casi la totalidad de las calles de la población. El resultado de dicha colecta fué muy halagüeño.

Se está procediendo al repintaje de los bancos públicos de la ciudad. El parque Municipal ha experimentado una seria ampliación: se han plantado alguna hilera de árboles en el terreno ocupado hasta hace poco tiempo, por los Astilleros Mallol.

Esta semana se ha distinguido por la crudeza del tiempo: días completamente nublados, viento muy frío y mar revuelto. La temperatura ha acusado un notable descenso.

Se encuentra enfermo de cuidado el secretario de este Ayuntamiento D. Luis Corbera Montaner.

A. M.

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

**L. ROCA**

TELÉFONO 239

GRAN LICOR



ESTOMACAL BONET

midad se acuerda aprobar la cuenta anual de «Valores independientes y auxiliares del Presupuesto,» que juntamente con las relaciones de Cargo y Data ha presentado el Sr. Depositario municipal de fondos con respecto al ejercicio de 1953.

Seguidamente se procede al nombramiento de Médico, Tallador y testigos del Ayuntamiento, que han de intervenir en las operaciones del Alistamiento del presente año.

Por unanimidad se acuerda aprobar el acta de medición y valoración de la parcela de terreno que D. Alejandro Font debe adquirir con motivo del cambio de alineación del edi-

ficio destinado a garage, que se proyecta edificar en el solar núm. 31 de la Calle de S. Antonio M.º Claret, de la que resulta una cabida de 7'21 mts. cuadrados, equivalentes a 191 palmos cuadrados, que a razón de 3'20 pfas. unidad, representan 611'20 pfas. que ha de ingresar dicho Sr. en arcas municipales.

Dada cuenta del expediente de liquidación del presupuesto ordinario correspondiente al último ejercicio de 1953, así como del dictamen emitido por la Comisión informativa de Hacienda, se acordó, de conformidad con el mismo y con arreglo al núm. 3, art.º 66 de la Ley de Régimen Local, aprobar definitivamente dicha liquidación en los propios términos en que está redactada.

## miscelánea de ACTUALIDAD

### Ha bajado el termómetro

Dar esta noticia en este momento, cuando aún tenemos presente el frío que nos apuñaló hace unos días, parece significar que siguen persistiendo aquellas bajas temperaturas que tanto nos sorprendieron y fastidiaron. Pero no, no es esto afortunadamente. Se trata de una galantería ofrecida a aquellos consultantes matutinos de los grados centígrados que se muestran en nuestra Rambla Vidal. Una casa comercial de dicha vía urbana acaba de instalar un termómetro de regulares proporciones en su fachada, a la altura de la vista de todos los transeúntes. En esta forma queda subsanado el error desde mucho tiempo observado en dicha Rambla, de tener expuesto un termómetro a una altura casi celeste.

Pero esta clase de descendida de termómetro que comentamos es muy halagüeña, comparada con las que sufrimos días atrás. Desapareció como por encanto el intenso frío, para dar lugar a una temperatura muy atenuada, alternando días despejados y soleados con otros de lluvias y nubosidades.

No es nada aventurado el predecir que pasadas estas bienhechoras lluvias que nos están limpiando nuestras calles y regando nuestros campos, entraremos en una franca y radiante primavera.

Esta media docena de extranjeros que han deambulado por nuestras calles en los días de la semana pasada, muy bien pueden ser la embajada de los que van a llegar pronto.

Y tanto la estación primaveral como todos los turistas, muy bien venidos sean.

### Adiós al árbol caído

Durante un día, o dos a lo más, de la pasada semana, existió un vacío en una de las dos hileras de árboles de la Rambla Vidal. Un añoso árbol de los que la alegran, había llegado al fin de su existencia y el Ayuntamiento, con plausible acierto, procedió a la repoblación de aquella cesantía.

Por más que nos apure la prisa de nuestros quehaceres, el frenesí de nuestros tiempos actuales, al pasar por la Rambla notamos con cierta nostalgia la ausencia del árbol muerto. Y la sentimos mucho más, al considerar todo lo que el árbol ha hecho por el hombre. ¿Bajo qué amparo no se refugió el hombre primitivo, sino al del árbol protector? ¿No era él quien le protegía contra las acometidas de las fieras? ¿No fué de él quien recibió los primeros frutos que le sustentaban?

Más tarde, su madera le proporcionó las embarcaciones con que recorrer y explorar los lugares más ignorados del globo. Así fué siguiendo la altruista previsión del árbol para con el hombre, al proporcionarle leña para calentarse, madera para sus muebles. Ellos son quienes saben regularizar las variaciones climatológicas, cuando de la lluvia se trata. Y cuantas veces, ante este cúmulo de riquezas y bondades cedidas por el árbol, el amigo ancestral del hombre, éste le ha correspondido con afrentas y egoísmos desenfrenados, cuando no con alguna salvajada.

Por esto, al pasar junto al vacío dejado en la Rambla por el árbol que se fué, sentimos por él una sensible añoranza, aliviada, empero, por el joven arbolito repuesto en aquel lugar, digno a su vez, del cariño puesto en su antecesor.

Lorens

## ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA CALEFACCION - SANEAMIENTO

MUCHOS LE DIRAN QUE PUEDEN HACER UNA INSTALACION, PERO USTED DEBE ASEGURARSE QUE SEPAN HACERLA

Exija referencia y garantías

**JUAN PUIG** Verdaguer, 13 - Teléf. 161

**RADIOS** DE LAS MEJORES MARCAS

Reparaciones de Radio por personal técnico

**DISCOS** CON LAS ULTIMAS NOVEDADES

## A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos  
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS